

Rhêmes-Saint-Georges
Cossard et Thérissod pour la continuité

«Nous étions à nouveau disponibles pour être les candidates à Rhêmes-Saint-Georges : on nous a dit oui, on espère pouvoir terminer le boulot commencé lors de cette dernière législature».

Nella Thérissod est le vice-syndic sortant de Rhêmes-Saint-Georges.

Avec Laura Cossard, première citoyenne sortante, elles seront à la tête de la liste “Rhêmes-Saint- Georges à portes ouvertes” qui se proposera comme unique solution lors des communales du 23 mai dans le pays de la haute vallée.

«On veut terminer les travaux qui ont été commencés ces cinq dernières années: c’est le cas du réaménagement des villages de Mélignon et Voix, mais aussi des chantiers pour terminer les routes de Frassinney et Sarral. On espère donner de la continuité au boulot fait pendant cette législature, et d’ouvrir aussi le parc thématique pour enfants qui nous avons mis en chantier tout près de l’Espace Loisir qui servira aussi pour mieux connaître la nature de la vallée de Rhêmes».

Les candidats conseillers sont Andrea Barmaverain, Claudio Belli, Marco Ferrod, Marino Gontel, Monica Pellissier, Alberto Stella et Rita Thérissod.